

*Jesus spricht:*

*«Ich bin die Auferstehung und das Leben.*

*Wer an mich glaubt, wird leben,*

*auch wenn er gestorben ist.»*

*Johannes 11, 25*

8135 Langnau a/A, 10. Dezember 2016

Mühlemattstrasse 11

Unendlich traurig, aber in Liebe und Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem gütigen Dad, Grosspapi und herzensguten Bruder

# Alois Anton Bühler-Steinmann

10. September 1928 – 10. Dezember 2016

Er ist nach einem reich erfüllten Leben nach längerer Krankheit im Beisein seiner Familie friedlich entschlafen. Seine Fürsorge und sein offenes Ohr für die Mitmenschen sind uns ein Vorbild.

Pia Bühler-Steinmann

Pia Bühler

Cecilia Bühler

Paul und Silke Bühler-Paschen  
mit Luise, Pascale und Raphael

Isabel Bühler

Theres Bühler

Familien der Geschwister

Verwandte und Freunde

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Der Gedächtnisgottesdienst mit Eucharistiefeier findet am Mittwoch, 21. Dezember 2016, um 14.15 Uhr in der katholischen Kirche Langnau-Gattikon statt.

Anschliessend sind alle herzlich zu einem Imbiss im Pfarreisaal eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung für das cerebral gelähmte Kind, PK 80-48-4, IBAN CH53 0900 0000 8000 0048 4 (Vermerk Alois Bühler).